



MARTHA LUCÍA MÍCHER

“NO ABANDONAREMOS MORENA”

Vamos a acompañar a Marcelo Ebrard en lo que determine la próxima semana, afirma su representante

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gimm.com.mx

A nombre de un grupo de legisladores federales que respaldan las aspiraciones de Marcelo Ebrard, la senadora Martha Lucía Mícher garantizó que no abandonarán Morena, que se mantendrán en el movimiento, pese a que hay quienes quisieran verlos fuera.

En un mensaje a medios, previo al anuncio de la dirigencia de Morena sobre el resultado de la encuesta para coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, la representante de Ebrard demandó a Mario Delgado, líder nacional morenista, y Alfonso Durazo, presidente del Consejo Nacional del partido, atender las quejas que presentaron ante las incidencias registradas en el conteo de boletas, y rechazó que pretendan salir del partido.

“Si eso es lo que quiere, quien quiere, no lo va a lograr; somos felices en este movimiento, porque somos una familia, pero también hay diferencia al interior de la familia, y vamos a acompañar a Marcelo Ebrard, como lo he hecho, porque, como gran demócrata y gran estadista, merece respeto”, dijo la legisladora morenista.



Foto: Tomada de X



Somos felices en este movimiento, porque somos una familia, pero también hay diferencia al interior de la familia, y vamos a acompañar a Marcelo Ebrard, como lo he hecho, porque, como gran demócrata y gran estadista, merece respeto.”

MARTHA LUCÍA MÍCHER
SENADORA DE MORENA

Informó que, el próximo lunes, luego de la asamblea que encabezará Marcelo Ebrard, decidirán el rumbo a seguir.

IRREGULARIDADES

Martha Delgado, representante de Marcelo Ebrard, reveló que 31 de 236 urnas de la encuesta madre de la Cuarta Transformación, que representan 14.4% del total, fueron anuladas por estas inconsistencias. Se trata de

la encuesta realizada por el Centro de Estudios Estadísticos de Morena.

“Durante toda la encuesta, el gabinete de Ebrard hicimos muchas concesiones, apoyamos con ideas, pusimos todas nuestras capacidades para el salvamento de un proceso que tiene dos aspectos de vulnerabilidad severa o crónica: uno es una inequidad entre los aspirantes y otro es una incapacidad de la Comisión de Encuestas del partido para desarrollar este proceso de manera fluida y de manera profesional”, indicó la exfuncionaria federal.

Delgado Peralta dijo que, incluso, la sustitución de nueve secciones que no pudieron, por alguna razón, ser encuestadas, es un factor adicional, que, en gran medida, empieza a debilitar el ejercicio, “a no hacer representativa y a ocasionar una falta de integridad estadística en la muestra de la encuesta maestra” para definir al coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación.

Otras incidencias que para el equipo de Ebrard son causales para reponer el proceso fueron que el levantamiento se iniciara en un punto de encuentro distinto al que se había citado o notificado por la casa encuestadora y, por ende, no llegara ningún representante de los aspirantes.

Hubo casos en el que sólo llegó el encuestador y el coordinador de Morena, que, a la vez, simpatizaba con quien había propuesto la casa encuestadora.